
第６5回 亀岡清泉荘 運営推進会議 議事録 

令和 6年 8月 26日 14時 00分 ～ 15時 30分 於：曽我部町公民館 

司会 亀岡清泉荘 代表 松野 記録 亀岡清泉荘 代表 松野 

出席者 亀岡市高齢福祉課・松村さま、曽我部町自治会長・法貴さま 副会長・中西さま 

民生委員/春日部区長・大石さま、南条区長・並河さま、民生委員・原田さま、 

利用者さまご家族・小林さま 

亀岡清泉荘・中村・太田、村田 

欠席者  南部地域包括支援センター・西村さま、西条区長・木内さま、 

１．グループホーム自己評価の報告 意見交換・外部評価 

出席者に自己評価結果、別紙資料を配布するとともに、各項目についてスライドショーで報告

し、質疑、意見交換等を行った。 

意見、提案、質問等          回答・対応 

災害対策で非常用自家発電（ポータブル発電機）を設

置したと聞いたが、1000ワット以上は必要だと思

う。パソコンにつなぐには周波数が高くなると使えな

くなるので、専用の発電機が必要になる。900ワット

で足りるのか、訓練を行った結果をみて検証し、必要

であれば改善した方がいい。 

今回は初めての導入で、900ワットの機器を

設置している。インバーターがついている

が、メーカー等に確認する。９月の防災訓

練で各種機器と接続して効果を検証し、必

要であれば、もう１台性能の良い機器を追

加することも検討していきたい。 

「本人がもつ力の活用」の報告にあった、利用者が作

ったおやつはいつ配り、いつ食べるのか。 

13 時 30 分ころから作り始め、15 時のおや

つの時間に皆で食べてもらっている。 

職員の評価で、C、Dがあるが、これは自分に厳しい

のか、他人に厳しいのか、事業所としては十分されて

いると思うが、もう少し評価が良くてもいいのではな

いか。 

経験豊富な職員で、理想が高く現状とのギ

ャップがあることで、厳しい評価になって

いると受け止めている。本人含めて一緒に

改善していく取組みをしていきたい。 

利用者の運動不足が気になるが、運動はしているの

か。 

昼食前、夕食前に定期的に体操、口腔体

操、便秘体操をしている。お天気が良けれ

ばお散歩もしている。 

認知症予防などのために、トランプや坊主めくりなど

脳の活性化の取り組みやっていますか。 

トランプ、坊主めくりはじめ、脳トレのレ

クリエーションは実施している。 

車いすの対応、安全対策はできているか。 1 体 1の介助、二人での介助、一部介助、自

力で乗れる方などに分けて、安全対策を講

じている。 

個別支援はどれくらいの期間、どの範囲まで外出など

どういったことができるのか。 

利用者さま担当の職員が、本人の希望を聴

き取る。年に 1回は希望が叶えられるように

買い物、墓参り、喫茶店、自宅などに行け

る機会をつくっている。 

職員の自己評価以外に、事業所としての評価はしてい 以前は外部の第三者に依頼して評価をして



るのか。 いただいたことがある。今後も機会をみて

評価を受けることも考えたい。 

また、事業所としての評価も目標と実績の

評価を通じて行うようにしたい。 

有休の消化はどうか。 97％前後で推移している。ほぼ全員が100％

消化している。毎月の給与明細に有休の残

日数を記載して取得を促している。 

時間休はあるか。その他の休暇についてはどうか。 時間単位の有休はないが、半日有休は取得

できるようにしている。途中退勤は早引き

になる。超過勤務には相応の手当を支給し

ている。災害の場合は有休若しくは欠勤に

なる。シフト制のため振り替えの制度は導

入していない。 

台風が近づいている、自治会に役員がつめているの

で、協力支援はできるようになっている。 

事業所での対策も十分注意してもらいたい。 

事前の準備対策には十分留意し、罹災の被

害がでないようにしていく。 

２．別紙報告事項 

小規模多機能ホームの７月、８月の利用状況を別紙にて報告した。 

次回、運営推進会議は令和 6年 10月下旬（25日）以降開催の予定で調整・連絡いたします。 

 

 

 


